

## 『スポーツにおける大学や民間企業等との連携について』

### 1 スポーツにおける連携の位置付けについて

国の第3期スポーツ基本計画では、「スポーツの価値」が定義するとともに、スポーツを「つくる／はぐくむ」「あつまり、ともに、つながる」「誰もがアクセスできる」という視点が掲げられ、スポーツを活用した共生社会の実現への方向性が打ち出されました。

愛知県スポーツ推進計画 2023-2027 では、「スポーツがつなぐ愛知の未来」として、施策の1つの「スポーツによる地域活性化」ではスポーツチームとの連携・協働が計画されています。また、他の施策においても共生社会や交流機会等計画されています。

### 2 知立市における連携等について

トップアスリートに触れることの大切さから、これまで日本ハンドボールリーグをスギ薬局知立福祉アリーナで開催してきました。新型コロナウイルス感染症の影響のため、令和2年度からは開催できませんでした。今後改めて開催の検討をしていきます。また、スポーツチームや企業と個別に協定を結び、スポーツを通したまちづくりにご協力いただいています。

シーホース三河(株)とは、平成29年度に連携協定を締結し、部活動やバスケットボールのクリニックの開催、試合招待事業、学校での夢先生、11月からはチアダンス教室を行っています。

ワイヴァンエンターテイメント(株)とは、令和2年に包括連携協定を締結し、部活動の指導、試合招待事業、マラソン大会への役員派遣事業、親子サッカー等を行っています。

スギ薬局(株)とは、平成30年度に包括連携協定を締結し、市民体力テストの時にロコモ度テストの開催、各種イベント時に飲料の提供などの事業を行っています。

愛知県教育大学とは、平成22年度に包括連携協定を締結し、キッズダンス教室、パパママ一緒に楽しく運動教室の開講を行っています。また各種会議等の委員として助言をいただいています。

